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Müllproblematik am Neustädter See 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
bei der Bürgerveranstaltung zur möglichen Freilegung der Schrote am Neustädter See am 
22.10.2018 wurde vielfach von Bürgern der Wunsch geäußert, dass der Uferbereich des 
Neustädter Sees regelmäßig von Unrat befreit werden soll.   
 
 
Ich frage Sie:  
 
1. Wie viele und welche  Feststellungen zu Müllablagerungen konnte der Ordnungsdienst 
erfassen?  
 
2. Welche Maßnahmen hat die Stadtverwaltung bisher ergriffen, um falsche 
Müllablagerungen zu verringern? 
 
3. Wie oft werden die Müllbehälter am Neustädter See bislang geleert und ist vorgesehen, 
die Entsorgungsfrequenz in den Sommermonaten zu erhöhen? 
 
4. Können ggf. mehr Behälter in den stark besuchten Bereichen aufgestellt werden? 
 
5. Können ggf. Hinweisschilder mit Ordnungshinweisen zur korrekten Müllentsorgung 
aufgestellt werden?  
 
 
Ich bitte um kurze mündliche sowie ausführliche schriftliche Beantwortung meiner Fragen. 
 
 
Marko Ehlebe 
Stadtrat 
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